



Otorga la presente

CONSTANCIA

a

A. R. Godínez-Vidal, J. L. Pérez-Hernández, A. Agüero-Sibaja, R. S. Vázquez-Rentería, J. L. De León-Rendón, N. I. Gracida-Mancilla.

Por la presentación de su trabajo en Oral.

Comparación del índice de severidad de sepsis de la Sociedad Mundial de Cirugía de Urgencias (WSESS) y de los índices SOFA e índice de peritonitis de Mannheim, en pacientes con infecciones intraabdominales.

*En la Semana Nacional de Gastroenterología
que se efectuó del 16 al 20 de noviembre*

Mérida, Yuc. México. 20 de noviembre de 2018.

*Dr. Ramón J. Carmona Sánchez
Presidente de la AMG*

*Dr. José Antonio Chávez Barrera
Secretario de la AMG*